

## Wir entdecken die Welt und ihre Kontinente



In den letzten Wochen haben wir uns im H5U- Unterricht mit der Welt und den sieben Kontinenten beschäftigt. Wir haben dazu ein Portfolio gestaltet.

Frau Rehfeld erzählte uns, dass die Welt von Piraten besetzt worden sei und wir sie nur retten könnten, wenn wir möglichst viel über die Kontinente herausfinden würden.

Also machten wir Viertklässler uns natürlich sofort daran, die Welt zu retten.

Wir hatten ganz viele unterschiedliche Materialien zur Verfügung, z.B. Wissensbücher, Karten, Globusse, Atlanten und natürlich unser H5U- Buch.

An ganz unterschiedlichen Stationen haben wir so ganz viel über unsere Welt erfahren, z.B. welcher Kontinent der kleinste und welcher der Größte ist, warum Eisbären und Pinguine sich nie treffen können und, dass der höchste Berg der Mount Everest ist. Außerdem konnten wir die Welt zusammen-puzzeln, Rätsel lösen und auch viel über die Tiere und Menschen herausfinden.

So haben wir alle gemeinsam am Ende die Welt gerettet und ganz viel Spaß gehabt. 😊

P.S.: Bald wissen wir sogar, wie Kinder in aller Welt Weihnachten feiern!

**Eure Viertklässler**

